

Fecha: 22-04-2019

Fuente: Redg9

Título: **Comisión Desafíos del Futuro del Senado recibió a rectores y científicos**

Visitas: 1.848

VPE: 6.191

Favorabilidad: No DefinidaLink: <http://redg9.cl/comision-de-desafios-del-futuro-del-senado-recibio-a-rectores-y-cientificos/>

El 18 de abril en el ex Congreso Nacional se realizó una sesión especial de la comisión Desafíos del Futuro del Senado. El salón de los 'Presidentes' del ex-Congreso fue el escenario donde el pasado jueves se realizó una sesión especial de la comisión de Desafíos del Futuro del Senado que invitó al Consejo de Rectores de las Universidades Chilenas con el objetivo de trazar un camino de acuerdos y colaboración entre el Poder Legislativo y el mundo académico con el fin potenciar el rol de la ciencia en desarrollo del país. En la sesión, participaron además de sus miembros, Guido Girardi, Juan Antonio Coloma, Alfonso de Urresti, Francisco Chahuán y Carolina Goic, los rectores Aldo Valle, de la Universidad de Valparaíso, Ennio Vivaldi, de la Universidad de Chile, **Juan Manuel Zolezzi**, de la **U. de Santiago** de Chile, Luis Pinto, de la U. Tecnológica Metropolitana, Ignacio Sánchez, de la Universidad Católica, Aliro Bórquez, de la Universidad Católica de Temuco, además de vicerrectores de Investigación de instituciones que integran el CRUCH. El Rector Aliro Bórquez señaló que valora positivamente la sesión ampliada de la comisión: "Es muy importante que el poder político, la institucionalidad pública a través del propio Ministerio de Ciencia y Tecnología y quienes desarrollan fuertemente la investigación en el país que son las universidades se hayan juntado para poder discutir en función de trazar esta estrategia de desarrollo para Chile." Agregó que le parece muy importante que la ciencia y la tecnología debe hacerse en un ámbito territorial equilibrado, para que efectivamente Chile sea un país desarrollado. "Tenemos que buscar la forma de desarrollar ciencia y tecnología desde todos los rincones del territorio. Esto es un tremendo desafío para la estrategia, de cómo efectivamente podemos integrar a todas las universidades del territorio, a todos los centros que hacen investigación, para que logremos un desarrollo armónico del país." Respecto a la propuesta del nuevo Ministerio de Ciencia, Tecnología, Conocimiento e Innovación de la creación de cinco seremías en regiones, el Rector Bórquez planteó que le preocupa los lugares donde se instalarán ya que "en la capital zonal que se establezcan va a ocurrir el fenómeno que ocurre en el país de centralización." La sesión contó con la presencia del presidente del Senado, Jaime Quintana, quien dio el saludo inicial y expusieron diversas temáticas el Ministro de Ciencia, Tecnología, Conocimiento e Innovación, Andrés Couve; la Presidenta de la Academia de Ciencia, Cecilia Hidalgo; el Decano de la Facultad de Ciencias Físicas y Matemáticas de la Universidad de Chile, Francisco Martínez; el investigador del Departamento de Estudios, Extensión y Publicaciones de la Biblioteca del Congreso Nacional, Marek Hoehn y el profesor del Centro Interdisciplinario de Neurociencia de Valparaíso de la Universidad de Valparaíso, John Ewer. Fuente: Noticias CRUCH .

